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Renfe anuncia que la renovación de los trenes de cercanías
no llegará hasta el 2007

Cercanías no se renueva por ahora

JORDIABAYÀ

LOs
usuarios del ferroca

rril del Vallès Oriental

deberán conformarse
con lo que hay, los viejos
trenes y convoyes de las

series 446, 447 Y 440. A dife
rencia de lo que sucede con

los usuarios de cercanías de
otros puntos de España, los
vallesanos no podrán disfrutar
de lo último en transporte pú
blico, los trenes CIVIA. Esta

semana se ha sabido que estos

trenes, que están prestando
servicio desde el año 2003 en

diferentes líneas, no llegarán
a la de Barcelona-Granollers

hasta el año 2007. A la línea
de Barcelona-Puigcerdà por el
momento no hay fecha.

La información ha sido fa
cilitada por la empresa Renfe
a petición del portavoz del

Grupo Parlamentario Catalán
en el Senado, Pere Macias.

En la respuesta, la empresa
Renfe sin embargo explica
que en el momento que se

pongan en funcionamiento

Josep Garcia

Los nuevos Irenes reunen lodos las comodidades.

se destinarán a la línea un

total de 21 trenes.

El portavoz de CiU, pese a

ello, considera que la puesta
en marcha de estos nuevos

trenes no sólo llega "tarde"
sino que además el número
"no satisface las necesidades de
material móvil del servicio de
cercanías". El diputado ha

pedido al Gobierno que agili
ce el trámite para la dotación
de más trenes.

La puesta en marcha de los
trenes CIVIA debería haberse
realizado a lo largo de este

año y forma parte del progra
ma de renovación del parque
de los trenes de cercanías.
Actualmente este servicio,
que es es el que mayores be
neficios genera para la em

presa, son prestados princi
palmente por unidades de la
serie 446, 447 Y 440.

El concepto de tren CIVIA

La delegación vallesana regresa de Nicaragua con nuevos

proyectos de cooperación

Oriol Fort en Chinandenga
REDACCION

La
delegación vallesana que

visitó Nicaragua volvió a

la comarca el pasado día
Il. La delegación, que

partió el pasado día 7, es

taba formada por dieciséis

consellers, concejales y alcal
des. La delegación de la que
formaban parte, entre otros el

alcalde de Parets, Joan Seguer
y el concejal de Pau i Solidari
tat de Mollet, Oriol Fort, visi

tó la zona de Chinandenga,
donde se encuentran diferen
tes municipios hermanados
con poblaciones vallesanas. La

delegación tuvo la oportunidad
de conocer a los nuevos alcal
des de los municipios de la zo

na, entre ellos Cinco Pinos y
San Francisco del Norte y se

realizó un seguimiento del pro

yecto "Oficines municipals Ca
rastrals" que pretende que en

REVISTA DEL VALLÈS

Josep Garcia

Oriol Fort, conce;al de Pau i Solidarilal.

un plazo de tres años los seis

municipios del norte de Chi

nandenga tengan el catastro a

punto. Este proyecto está fi
nanciado por el Consell Co

marcal con el apoyo de la Di

putación de Barcelona.

La visita también ha servido

para que se definan aspectos
de la colaboración solidaria

que prestan los distintos ayun
tamientos. Así. por ejemplo, el

concejal de Pau i Solidaritat de

Mollet, Oriol Fort se reunió

nace con el objetivo de satis
facer los máximos requeri
mientos de confort y calidad,
así como cumplir los objetivos
de fiabilidad, frecuencia y
puntualidad de las circulacio
nes. El 28 de septiembre de

2002, Renfe procedió a la ad

quisición de los primeros 14

trenes que ya están prestando
servicio. Estos trenes diseña
dos por la propia Renfe han
sido fabricados por CAF, Sie

mens, Alstom y Bombardier.

TRENES
La empresa explica

que reforzará la línea
de Granollers con 21

unidades CIVIA

Entre otras novedades, las
nuevas unidades constan de
una rampa de acceso a nivel
con el andén, de modo que
una persona en silla de ruedas

puede acceder al interior sin

necesidad de recibir ayuda.
En el interior hay cinturones

de seguridad especiales para
evitar caídas y desplazamien
tos como consecuencia del
movimiento del tren. Todas
las unidades cuentan con

pantallas TFT informativas y
un sistema de climatización e

hilo musical.

ACTUACIONES
Mollet y Cinco Pinos

acordaron las actuaciones

previstas para
los próximos cuatro años

con representantes del concejo
municipal de Cinco Pinos, la

población hermanada con Mo

llet. para elaborar el progra
ma de actuaciones solidarias

para los próximos 4 años. El

programa, según han infor
mado fuentes municipales,
incidirá en las prioridades de
la localidad que pasan por el

suministro de agua potable,
electricidad y energía solar,
la construcción de viviendas

y letrinas, así como la refo
restación.

El concejal también realizó el

seguimiento del programa de

desarrollo de la población en

que ya colabora la ciudad va

llesana y que actualmente tra

baja en la mejora de diferentes

aspectos del ámbito ambiental.
la mejora de los servicios bási
cos o el apoyo a pequeños pro
yectos económicos.
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